

A VUELTAS CON LA REGION

Primero «escuela y despensa»

Interesan cada día más al ciudadano los asuntos económicos de su país o de su comunidad autónoma. La economía ya no es sólo tema para los economistas, sino algo que nos preocupa a todos por igual. Se entiende que no existe buena gestión política si ésta no sirve para mejorar el nivel de vida de los administrados. Se hallan en crisis las ideologías, aquí y en todo el mundo. La gente exige, primero «escuela y despensa», enseñanza y pan para sus hijos. Las ideologías no han dado buen resultado a lo largo del tiempo, sobre todo para quienes no disponen de más patrimonio que el de su trabajo. El proveedor de ideologías apenas si tiene sitio en la hora presente.

Por eso hace bien el consejero Isidro Hernández Perlínes cuando insiste en informar a los castellano-manchegos acerca de la marcha de la economía regional. Preocupa grandemente conocer el índice de desempleo, el incentivo destinado a las empresas que crean puestos de trabajo, las perspectivas industriales y comerciales en nuestro ámbito geográfico. Es en estas iniciativas donde se vislumbra el progreso o la decadencia de la sociedad. Toda política orientada hacia estos fines infunde confianza en los gobernados y hace evolucionar a los pueblos. Los himnos y las banderas pueden esperar. Allí donde exista pobreza y analfabetismo no los echarán de menos.

Nuestro consejero de Eco-



José López Martínez

Las gentes de Castilla-La Mancha ya no se conforman con lo que se les dice, sino que investigan por su cuenta y saben bien quiénes hablan de verdad y cuáles son los que mienten.

nomía y Hacienda compareció no hace mucho en el foro universitario de empresariales del Centro Universitario «Cardenal Lorenzana», y dijo cosas que merecen ser tenidas en cuenta. Por ejemplo, que durante el pasado año diversas empresas han invertido en nuestra región cerca de sesenta mil millones de pesetas, al tiempo que se han creado cinco mil puestos de trabajo en el sector industrial, lo que se traduce en un cuatro por ciento de crecimiento dentro del sector. Por sectores, dentro del período comprendido entre 1985-1989, la construcción creció nada menos que un sesenta por ciento y un poco más de la mitad el sector de servicios.

No dispongo de datos sobre cuáles han sido los índices de desarrollo en otras comunidades autónomas. Posiblemente Castilla-La Mancha, en términos generales, no sea una de las más favorecidas. Pero comienza a ponerse en marcha un nuevo estilo de entender la política, que es lo importante. Tanto en lo que se refiere a los propios gobernantes, como a los ciudadanos. Las gentes de Castilla-La Mancha ya no se conforman con lo que se les dice, sino que investigan por su cuenta y saben bien quiénes hablan de verdad y cuáles son los que mienten. Ya no es fácil gobernar en esta tierra donde tantos desengaños se han acumulado a lo largo del tiempo. Pero eso es bueno para la buena marcha de las cosas.